



Die KeraBAU AG hat das Einfamilienhaus umfassend nach einem maßgeschneiderten Konzept renoviert und modernisiert, um den hohen Ansprüchen an Wohnkomfort und Ästhetik gerecht zu werden. Die Grundrisse des Hauses wurden optimiert, um eine effiziente Raumnutzung und einen harmonischen Fluss zwischen den verschiedenen Bereichen zu gewährleisten. Dabei wurden Wände versetzt oder entfernt, um großzügige und offene Räume zu schaffen.

Für ein luxuriöses und ansprechendes Wohnambiente wurden Wohnzimmer, Schlafzimmer, Essbereich und Badezimmer mit hochwertigen Materialien und im zeitgemäßen Design einer umfassenden Modernisierung unterzogen.

Zur Maximierung von Energieeffizienz und Benutzerfreundlichkeit wurden innovative Technologien wie intelligente Hausautomationssysteme integriert.

Standort: Tüschierz
 Beschreibung: Sanierung eines EFH's (Villa)
 Leistungen: Projektmanagement, Bauplanung und -ausführung
 Baujahr: 2020

